

Auswärtserfolg in Oppenhausen

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 25. Oktober 2014 um 15:13 Uhr -



Bereits am vergangenen Wochenende konnte die 4. Herren ihr Spiel in Oppenhausen mit 9:3 erfolgreich bestreiten. Gegen den SVE Oppenhausen 4 gelang den Dichtelbachern am Freitag in der 3. Kreisklasse ein deutliches 9:3. In den Doppeln wurde der Grundstein des guten Abschneidens gelegt, denn alle drei Dichtelbacher Kombinationen - Norbert Ballbach/Günther Holocher, Patrick Starck/Florian Wittek und Günter Emmel/Lothar Breidenbach - fuhren wichtige Auftaktsiege ein. Anschließend tat sich nur das vordere Paarkreuz mit seinen Gegnern im Einzel schwer. Hier punktete Patrick (Foto) in seinem ersten Saisoneinsatz immerhin einmal. In der Mitte wurden alle drei Einzel gewonnen. Kapitän Norbert steuerte zwei Siege, Routinier Günter einen Sieg bei. Im hinteren Paarkreuz blieben Günther und Lothar ohne Satzverlust. Somit steht der TuS zumindest zwischenzeitlich auf dem zweiten Tabellenrang.